
PREFEITO EM EXERCÍCIO DE PARATY SANCIONA NOVAS LEIS MUNICIPAIS

Enel flagra
421 ligações
suspeitas

Fiscalização em Angra

Prefeitura conclui na Bolsa de Valores, a
parceria para o futuro prédio. Página 5

Governo terá
nova sede
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Ação de fiscalização da empresa em

Angra teve apoio da Polícia Civil e

registros na delegacia.  Página 7

Programação gratuita terá chefs re-

nomados, palestras e os pratos espe-

ciais nos restaurantes. Página 4

Festival Gastronômico

Delícias estão
confirmadas
em Paraty
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Cidade rica

Angra rumo a
R$ 2 bilhões

Página 3

Detido em blitz da PRF

Foragido por
estupro preso
em Angra

Página 7

Paraty obtém
uma vitória
sobre a Enel

Virou caso de Polícia

Após prefeito Luciano Vidal (MDB)

ir à delegacia para registro contra a

empresa, Justiça fixa prazo para

melhorias no serviço.  Página 5

EM 2024, ANGRA TERÁ NOVO CONSELHO NO PARQUE MAMBUCABA

Só 9 mil eleitores
votam em escolha
de novos conselheiros
Parte dos novos eleitos teve apoio de vereadores e de grupos religiosos da cidade.  Página 3

FOTOS INCRÍVEIS

Siga nosso grupo aqui para
notícias da Costa Verde
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Juventude de Angra ganha novo conselhoGiro à esquerda

Depois dos filiados do
PSOL de Angra dos Reis
escolherem o ex-subsecre-
tário de Agricultura, Rafael
Ribeiro, como pré-candida-
to a prefeito, em setembro,
no próximo final de sema-
na, PT e PCdoB realizam
encontros municipais para
debaterem o cenário políti-
co local. As duas legendas
avaliam lançar também pré-
candidatos a prefeito.

No PT, a escolha óbvia é
o ex-deputado e ex-prefei-
to Luiz Sérgio (95-2000),
que é cotado para assumir
ainda função no Governo
Lula. No PCdoB, a jorna-
lista Jane Moté, líder da le-
genda há alguns anos, tam-
bém será lançada pré-can-
didata a prefeita.

A prefeitura de Angra realizou no final de semana a quinta
Conferência Municipal da Juventude. O evento teve como prin-
cipal objetivo a escolha por aclamação dos 11 integrantes do
Conselho Municipal da Juventude e a eleição dos quatro dele-
gados para representar a cidade na 4ª Conferência Estadual da
Juventude, no dia 30, no Rio. O secretário de Governo, Cláu-
dio Ferreti (foto), participou da reunião.

O Conselho da Juventude desempenhará papel importante
no diálogo com a secretaria da Juventude em prol do desenvol-
vimento das políticas públicas voltadas à juventude, com papel
importante na supervisão das ações da prefeitura.

‘Queremos ouvir as opiniões, críticas e sugestões dos jovens’.
De William Gama, secretário executivo da Juventude de Angra dos Reis.

O escolhido Condutores

O vereador Lucas Cordei-
ro (PSB), de Paraty, será um
dos 28 representantes do es-
tado do Rio de Janeiro no cur-
so de formação política 'Reno-
va BR'. Ele comemorou a es-
colha nas redes sociais.

O Renova BR existe desde
2017 e se apresenta como o
mais importante curso de for-
mação política do Brasil, com
mais de 2 mil ex-alunos.

O Sindicato dos Condu-
tores de Ambulâncias do
Estado do Rio (Simcaerj)
continua a mobilização jun-
to a Câmaras Municipais e
prefeituras do interior em
defesa do reconhecimento
da profissão de condutor. O
presidente do Simcaerj,
Henrique Granadeiro, diz
que em algumas cidades,
não há diferenciação entre
motoristas e condutores de
ambulâncias, profissão que
exige mais especialização.

Este mês, Henrique foi a
Laje do Muriaé e Paraíba
do Sul. Teve encontro com
condutores e parlamentares,
explicando a importância da
alteração na função. Ele já fez
o mesmo movimento em Vol-
ta Redonda e Resende.

O consórcio Entelm, forma-
 do pelas empresas Entec

Empreendimentos, Construto-
ra Elo e LM Empreendimen-
tos, venceu a concorrência
pública para construção do
novo Centro Administrativo
Sustentável da prefeitura de
Angra, obra que deve durar até
dois anos. Os planos da pre-
feitura é para que o prédio con-
centre toda a estrutura admi-
nistrativa do governo munici-
pal. A Entelm foi a única em-
presa interessada no leilão re-

alizado na quinta-feira, 28, na
Bolsa de Valores de São Pau-
lo. Pela modelagem da parce-
ria, o grupo fez a única pro-
posta válida, pagando ao mu-
nicípio R$ 2,1 milhões mensais.

O novo edifício será cons-
truído no Centro, numa área
entre o Teatro Municipal e o
Fórum, com aproximadamen-
te 13 mil m². Cerca de mil fun-
cionários do governo vão tra-
balhar no local. A secretaria de
Planejamento e Parcerias pre-
vê uma economia anual de mais

de R$ 10 milhões aos cofres
públicos, com redução de gas-
tos com energia, telefonia,
transporte e aluguéis.

A parceria fará a gestão e a

manutenção do empreendi-
mento, que será construído
com o conceito de ‘edifício in-
teligente’, inclusive com con-
ceitos de economia de energia

Prefeitura anuncia resultado de leilão para nova sede
Obra deve durar dois anos e município
espera ter economia de R$ 10 milhões

e água. A concessão terá pra-
zo de 30 anos e a Entelm po-
derá explorar o centro admi-
nistrativo com lojas e restau-
rantes.

— Este projeto é mais um
avanço, resultado de um tra-
balho em conjunto. O novo
edifício trará mais economici-
dade ao município e mais di-
namicidade à administração
pública. Este empreendimento
não apenas marcará um avan-
ço significativo para a infraes-
trutura da cidade, como impul-
sionará a economia local —
crê o secretário de Governo,
Cláudio Ferreti.

LEILÃO da obra de construção foi na Bolsa de São Paulo

DIVULGAÇÃO / PMAR
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   Cotidiano

9 mil eleitores participam
da escolha de conselheiros
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Número de votantes teve queda expressiva em relação a 2018

Município afirma que não possui mais dívidas de grande valor

Angra arrecadou mais de R$ 1,4 bilhão em
oito meses e deve superar os R$ 2,2 bilhões

Sindicato dos Vigilantes, Vigias e Empregados em
Empresa de Segurança, Vigilância, transporte de

Valores e Similares de Angra dos Reis,
Rio Claro, Paraty e Mangaratiba

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Diretoria do Sindicato, neste ato representada pelo seu
Presidente, Maurício Silva, nos termos do art.17 do Estatuto,
convoca toda a categoria dos Vigilantes e Empregados em
Empresas de Segurança e Vigilância na Base de Angra dos
Reis, Paraty, Mangaratiba e Río Claro para a Assembleia
Geral Ordinária no dia 09 de Outubro de 2023 (Segunda
feira), às 9h30 em primeira convocação e às 10h em segunda
e última convocação, na sede do Sindicato – rua 1° de Maio
n° 39 - Japuiba, Angra dos Reis/RJ, a fim de discutir e delibe-
rar sobre as seguintes Ordens do Dia:

A) Aprovação da pauta de negociação coletiva para a
Data-base de janeiro/2024;

B) Autorização para a Diretoria fazer acordo e instaurar o
dissídio coletivo;

C) Autorização para a Diretoria estabelecer cláusulas con-
vencionais com contribuições sindicais e assistenciais, e

D) Assuntos Gerais.

Angra dos Reis, 2 de outubro de 2023

Maurício da C. Silva - Presidente

Em cumprimento ao calen
dário nacional, as cidades

da Costa Verde elegeram no
domingo, 1º, os novos conse-
lheiros tutelares. Em Angra dos
Reis, cerca de 9,3 mil pessoas
participaram do processo se-
letivo, podendo votar em até
cinco candidatos. A partir do
ano que vem, a cidade terá
dois conselhos tutelares, um
deles com atuação na região
no Parque Mambucaba.

Entre os eleitos, destaque
para a recondução dos conse-
lheiros Argentino e Marcelo
Ensá, além de ex-conselheiros

que retornam à
função como
Mariazinha, Zé
Capoeira e Fabia-
no Alves. Entre as
novidades estarão Dita, Ricar-
dinho, Angélica, Regina e Dani
Morena.

A eleição foi marcada por
grande envolvimento de vere-
adores e cenas de ‘boca de
urna’ em alguns locais de vo-
tação na Japuíba e Parque
Mambucaba. Assessores de
vereadores pagos pela Câma-
ra angrense passaram parte do
dia importunando eleitores.

Religiosos tam-
bém se envolve-
ram, com desta-
que para a Igre-
ja Universal e a

Igreja Católica.
Foram eleitos 10 novos

conselheiros titulares e mais 10
suplentes, com mandato entre
o quadriênio 2024/2027. O
Conselho Tutelar é responsá-
vel pelo cumprimento dos di-
reitos da criança e do adoles-
cente, atendendo às atribui-
ções previstas, principalmente,
no Estatuto da Criança e do
Adolescente (ECA).

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Orçamento da
Câmara
Municipal de
vereadores deve
superar os R$ 80
milhões até
o final do ano

A prefeitura de Angra dos
Reis informou na semana

passada que o município arre-
cadou mais de R$ 1,4 bilhão
nos primeiros oito meses des-
te ano. O valor foi superior ao
que foi previsto para o perío-
do, o que indica a possibilida-
de de alcançar o valor total
previsto para o ano, superan-
do os R$ 2,2 bilhões.

Como determina a Lei de
Responsabilidade Fiscal, os
dados de arrecadação e des-
pesas da cidade foram apre-
sentados na Câmara Munici-
pal, durante audiência pública
de prestação de contas refe-
rente aos meses de maio a
agosto deste ano. A apresen-
tação na quarta-feira, 27, é
coordenada pela Controlado-
ria-Geral do Município
(CGM) e visa dar transparên-
cia sobre a gestão e o uso dos

recursos públicos.
O total orçado de receita

para o ano foi de R$ 1,7 bi-
lhão, só que, até o final do oi-
tavo mês, foram arrecadados
R$ 1,424 bilhão, o que cor-
responde a 80% da receita or-
çada para o ano. Pela lógica, a
arrecadação deve superar o
previsto inicialmente, o que
geralmente acontece, dada a
cautela da prefeitura em não
super estimar receitas. Tanto
que a despesa prevista para o
ano é de R$ 2,269 bilhões,
com quase a metade (47%) do
valor já paga em oito meses.

Durante a apresentação, a
Controladoria afirmou ainda
que a cidade praticamente não
tem mais dívidas e portanto está
apta a captar dinheiro novo por
meio de convênios e outros
repasses diretos da União, do
Estado e de outras fontes.

— Desde que o governo
assumiu em 2017, reduzimos
a dívida do município, que era
de R$ 425 milhões, para R$
23 milhões. O trabalho de
equilíbrio das contas públicas
nos traz esse resultado signifi-
cativo. E mesmo reduzindo o
endividamento, não deixamos
de investir na infraestrutura,
demos reajuste, modernizamos
a prefeitura, investimos em saú-
de e educação e investimentos
no turismo e bem-estar da po-
pulação — avaliou o contro-
lador  Roberto Peixoto.
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Prefeito assina obra de reparo
na estrada da Trindade

Expectativa é que evento seja realizado todos os anos

Prefeito Izaques sanciona leis
aprovadas pela Câmara de Paraty

REUNIÃO levou prefeito e secretários até a Trindade

REPRODUÇÃO

O prefeito de Paraty, Lu-
ciano Vidal (MDB), e se-

cretários de governo foram até
a comunidade da Trindade
para debater a reforma da es-
trada de acesso à comunida-
de, um dos mais importantes
sítios turísticos do município.

O principal objetivo da reu-
nião foi dar a ordem de servi-
ço e apresentar a empresa
vencedora da licitação para a
reforma e recuperação da es-
trada, seriamente avariada du-

rante chuvas ocorridas no ano
passado. A construtora Cerpel
iniciará em breve as obras de
contenção na estrada.

— Também discutimos a
cobrança sobre o ordenamen-
to da praça Dão. Infelizmente,
em 2021, foi feito um acordo
envolvendo 19 famílias para a
instalação provisória de barra-
cas até a conclusão do rancho
e isso não vem sendo cumpri-
do. A parte da prefeitura vem
sendo feita e autorizamos adi-
cionalmente o apoio à constru-
ção de um novo rancho em
apoio aos ‘trindadeiros’ —
afirmou o prefeito Vidal.

Verão — O prefeito discu-
tiu com a comunidade as ações
do Plano Verão, em que já

existe o planejamento da se-
cretaria de Saúde e da Defesa
Civil para reforços no atendi-
mento e na fiscalização. A pre-
feitura estuda criar uma taxa de
preservação do patrimônio
ambiental, com recursos sen-
do revertidos em prol de ações
de meio ambiente e seguran-
ça. Vidal disse ter visto um mo-
delo semelhante na cidade de
Cairu (BA).

— Será criada por decreto
uma comissão para elaborar e
discutir essa proposta de or-
denamento, com estudo de
suporte de carga turística. Será
feita uma licitação para implan-
tação da taxa, um avanço em
desenvolvimento sustentável
— previu o prefeito.

Festival Gastronômico reúne chefs de todo país
No próximo final de sema

na (de 6 a 8/10), Paraty
vai se transformar mais uma vez
em um ponto de encontro para
troca de saberes e ingredien-
tes locais com os sabores do
Brasil. O Festival Gastrônomi-
co reunirá amantes da boa co-
mida de todo o país e é uma
oportunidade para cultivar

costumes e tradições culinári-
as do município reconhecido
como Cidade Criativa pela
Gastronomia pela Unesco.

A quinta edição do Festival
tem na programação, aulas e
paneladas com chefs locais e
convidados, além de outros
exponentes da gastronomia
brasileira. Estão previstas ro-

das de conversa, palestras, ofi-
cinas para adultos e crianças,
com a presença também de
nutricionistas, agrônomos e ins-
tituições parceiras. A progra-
mação será no Largo da San-
ta Rita, além de aulas no Mer-
cado do Peixe, na feira da agri-
cultura familiar e na antiga ca-
deia.

De acordo com os organi-
zadores, essa edição do Festi-
val explora os sabores e sabe-
res da Mata Atlântica. A cura-
doria ficou com o chef Renato
Caleffi e pretende encantar os
participantes com palestras,
saídas de campo, praça de ali-
mentação com produtores lo-
cais e convidados especiais,

além de shows musicais e o
tradicional circuito gastronômi-
co com restaurantes locais.

Os chefs Rodrigo Oliveira,
Bel Coelho, Josimar Melo, Liz
Cereja, Ana Bueno, Gisela
Schmitt, Bernardo Arthuzo,
Lucas Corazza, Alana Rox,
Jorge Ferreira estão confirma-
dos no evento.

O prefeito em exercício de
 Paraty, Izaques Maren-

daz (PSB), aproveitou a pas-
sagem do dia do vereador no
último 1º de outubro, para co-
memorar nas redes sociais, a
sanção de novas leis municipais
aprovadas pela Câmara para-
tiense. Ex-vereador da cidade,
Izaques reforçou o respeito da
prefeitura pelo trabalho dos
parlamentares.

— Quero reafirmar meu
respeito e admiração a Câma-
ra de Paraty, e atualmente,
como prefeito em exercício,
pude sancionar estas leis rele-

vantes para a nossa cidade —
afirmou Izaques.

Entre as leis sancionadas
estão a que trata da conces-
são de serviços de assistência
funeral aos servidores da Câ-
mara (lei 2438/23); outra ins-
titui a semana do motociclista,
de autoria do vereador Allan
(PP); do vereador Paulo Sér-
gio (MDB) (foto) foi sancio-
nada lei que proíbe pessoas
que cometerem maus-tratos ou
abandono de animais de obte-
rem novamente a guarda de
outros (lei 2441/23). A lei
2440/23 estabelece priorida-

de no atendimento psicológi-
co a crianças vítimas de crimes
de natureza sexual, de autoria
do vereador Lucas (PSB), que
aprovou ainda o título de utili-
dade pública ao Instituto Edu-
cultural Brincarte.
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Prefeito se queixa de incidentes reincidentes de queda de energia e pede que seja aplicada ‘multa pesada’

Prefeitura de Paraty volta a carga contra Enel
após mais um incidente de falta de energia

A prefeitura de Paraty voltou à carga
 contra a distribuidora de energia

Enel após mais um registro de falta de
luz na cidade, desta vez na terça-feira,
26. O próprio prefeito Luciano Vidal
(MDB) foi à delegacia para registrar a
ocorrência, que será somada ao pro-
cesso cível que o município já move
contra a empresa. O incidente ocorre
dias depois de encontro entre o prefei-
to e representantes da empresa para
tratar das queixas dos consumidores.

De acordo com a prefeitura, inclu-
sive, o comitê de emergência criado
depois do encontro foi acionado dis-
cutir medidas contra a distribuidora,
que incluem notificar a empresa por in-
viabilizar o plano de emergência da usi-
na nuclear, ao interromper comunica-
ções com Paraty devido à falta de ener-
gia; propor um Termo de Ajustamento
de Conduta com prazos e valores de
investimentos da Enel nas melhorias no
sistema de distribuição de energia; de-
nunciar as falhas nos serviços da em-
presa; e por fim, apresentar queixa-cri-
me contra a Enel na Polícia Civil, soli-
citando a investigação sobre possíveis
atos de vandalismo.

Na porta da 167ª DP (Paraty) Vi-
dal gravou um vídeo narrando as ações.
Segundo ele o ponto de rompimento
do cabo de transmissão de energia
ocorreu na altura de Tarituba, onde a
rede, de acordo com a prefeitura, se-
ria ‘As imagens da ação em Tarituba,
onde os técnicos da empresa estive-
ram mais cedo e nada constataram,
comprovam o descaso da Enel.

Em contato com a direção Enel, o
prefeito lembrou que Paraty teve um
crescimento populacional de 20% nos
últimos dez anos, o que exige da em-
presa de energia, investimentos com-
patíveis para suportar o aumento da de-
manda.

— A prefeitura tem uma ação civil
pública contra a Enel e o juiz nomeou
um perito para avaliar os danos que a
empresa vem provocando na cidade,
com base inclusive em documentos
apresentado pela sociedade. Com base
no relatório da Defesa Civil, que alerta
inclusive para os riscos da falta de co-
municação para a população de Para-
ty, vamos acionar judicialmente a em-
presa também na esfera federal e exi-
gir providências enérgicas. A empresa
será convocada para explicar-se no
Judiciário e nós esperamos que seja
aplicada uma multa altíssima (...) para
impedir esse absurdo que é deixar Pa-
raty várias horas sem energia e sem co-
municação — afirmou o prefeito.

Enel — Em nota enviada ao Tri-
buna Livre, a Enel informou que, às
15h47 do dia 26, normalizou integral-
mente o fornecimento de energia para
o município de Paraty.

“Um desarme na linha de transmis-
são Mambucaba/Paraty, às 8h16 da
manhã, causou a interrupção no forne-
cimento de energia da cidade. Equipes
da distribuidora trabalharam ininterrup-
tamente para localizar o trecho da li-
nha que precisava ser reparado para
restabelecer a energia dos clientes im-
pactados”, informou a nota.

PREFEITO
de Paraty,
Vidal (C),

foi à
delegacia

para
registro da
ocorrência

REPRODUÇÃO

O Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro (MPRJ) obteve de
cisão favorável à ação civil pública com pedido de tutela de urgência

antecipada, ajuizada pela 1ª Promotoria de Justiça de Tutela para que a
concessionária Enel Distribuição Rio promova melhorias no serviço de ener-
gia no município de Paraty.

De acordo com o MPRJ, dados obtidos entre os anos de 2016 até
2023 demonstraram constantes interrupções do serviço de energia e o des-
cumprimento de normas e metas impostas pela Agência Nacional de Ener-
gia Elétrica.

A decisão determina que a concessionária Enel apresente em no máxi-
mo de 60 dias, estudo técnico sobre os indicadores coletivos de qualidade
de serviço e que aponte as ações que deverão ser adotadas para sanar as
falhas. A concessionária deve implementar as ações contidas em um prazo
de 180 dias, sob pena de multa diária de R$ 10 mil em caso de descumpri-
mento. Já as metas dos indicadores de qualidade devem ser cumpridas no
prazo de 360 dias, sendo fixada multa de R$100 mil por mês em que os
limites máximos dos indicadores forem desrespeitados.

Justiça fixa prazo para a Enel
melhorar serviço em Paraty
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Polícia
flagra
despejo
de esgoto

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE PARATY
PARATY - CIDADE HISTÓRICA -  MONUMENTO NACIONAL

DEMONSTRATIVO DE DESPESA COM PESSOAL | Pág. 2-2

Motivados por uma de
núncia de crime ambien-

tal encaminhada por meio do
Disque Denúncia (0300 253
1177), policiais militares ambi-
entais constataram no sábado,
30, em Paraty, o despejo irre-
gular de efluentes líquidos (es-
goto) em área de preservação
permanente.

Os agentes cumpriram or-
dem de policiamento para ave-
riguar as informações do Linha
Verde e se deslocaram ao bair-
ro Novo Horizonte, onde du-
rante fiscalização em um imó-
vel na rua das Saíras, consta-
taram o ilícito. Segundo os
agentes da 4ª Unidade de Po-
liciamento Ambiental, foi veri-
ficado o lançamento de efluen-
tes líquidos domésticos, oriun-
dos do esgotamento sanitário
do imóvel, sem nenhum tipo de
tratamento, sendo lançado in
natura diretamente ao solo.
Isso tudo a menos de 30 me-
tros de um curso de água e
dentro dos limites da APA Cai-
ruçu. Diante dos fatos, os po-
liciais procederam à 167ª DP
(Paraty), onde a ocorrência foi
registrada.

Acesse nosso site e

confira as notícias da Costa

Verde fluminense em

tribunalivrejornal.com.br

DIVULGAÇÃO / PMP

ESGOTO está in natura
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Ação em Angra flagra mais de 400
ocorrências de furto de energia
Loja que produz salgadinhos para venda foi autuada pelo ‘gato’

Cotidiano

Um homem de 29 anos foi preso com mais de 20 quilos de
drogas escondidos dentro de uma casa na rua Guapuruvu,

no bairro Caborê, em Paraty. A apreensão foi na tarde da quar-
ta-feira, 27, após os agentes de segurança receberem informa-
ção de denúncia anônima sobre tráfico no local.

De acordo com o informante a residência estaria sendo usa-
da para guardar entorpecentes. De acordo com a Polícia Mili-
tar, ao chegar no local, o rapaz não ofereceu resistência e levou
os agentes ao quarto em que as drogas estavam escondidas.

Ao todo, foram apreendidos 25 tabletes de maconha (19
kg), 80 pedras de crack, 2,3 kg de pasta base de cocaína, 865
sacolés de cocaína, três balanças de precisão e material para
embalar os entorpecentes. O homem foi detido em flagrante e
encaminhado para a delegacia de Paraty (167ª DP) e ficou à
disposição da Justiça.

Polícia prende homem
com mais de 20 kg
de drogas no Caborê

MATERIAL apreendido foi levado para a delegacia local
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Rapaz preso em Paraty pode
estar ligado a facção criminosa

Agentes da 167ª Delega-
 cia de Polícia de Paraty,

sob o comando do delegado
Marcello Russo, prenderam
em flagrante no final da tarde
de quarta-feira, 27, um homem
de 22 anos que possui em seu
poder farta quantidade de dro-
gas. A prisão e apreensão fo-
ram no bairro Novo Horizon-
te, em Paraty. Os agentes che-
garam ao local após informa-
ções apuradas pelo setor de in-

teligência da Polícia Civil.
Segundo informações do

delegado repassadas à Im-
prensa, o suspeito seria trafi-
cante associado a uma facção
criminosa que atua na região.
Com o rapaz a Polícia apreen-
deu pedras de crack, cocaína
e maconha. Também foram
apreendidos pertences pesso-
ais de alto valor. A Polícia  não
informou a quantidade exata de
drogas apreendidas. PERTENCES apreendidos

A Polícia Rodoviária Fede-
 ral (PRF) prendeu um

homem que estava foragido da
Justiça por estupro. Foi na tar-
de da quarta-feira, 27, em
ação ocorrida na altura do Km
473 da rodovia Rio-Santos,
em Jacuecanga, Angra dos
Reis.

A equipe da PRF abordou

uma motocicleta que transita-
va pela rodovia e após consul-
tas aos sistemas informatiza-
dos, foi verificado um manda-
do de prisão em desfavor ao
condutor do veículo, acusado
de cometer o crime de estupro
de vulnerável no município de
Canindé, a 120 quilômetros de
Fortaleza/CE.

A ocorrência foi encami-
nhada à 166ª DP, em Angra, e
o acusado encaminhado para
o sistema prisional para os pro-
cedimentos da Justiça. O acu-
sado não teve o nome divul-
gado. A PRF tem intensificado
as abordagens em pontos da
rodovia Rio-Santos desde o
início deste ano.

Foragido por estupro no Ceará
é preso pela Polícia Rodoviária

O projeto Energia Legal, da
Enel Distribuição Rio com o
apoio da Polícia Civil, identifi-
cou pelo menos 421 irregula-
ridades na medição de energia
de estabelecimentos comerci-
ais e residências em Angra na
semana passada. A operação
terminou com o registro de
duas ocorrências policiais so-
bre o consumo irregular de
energia, como ligações diretas
na rede da distribuidora sem
passar pelo aparelho de medi-

ção e fraude no medidor de
energia.

Os casos registrados na
delegacia de Angra (166ª DP)
se referem a desvio de energia
e ligações diretas na rede da
distribuidora encontrados em
uma fábrica de salgados e pro-
dutos para lanchonete. Nas
instalações, a perícia identifi-
cou ainda cabos exclusivos da
companhia (contendo timbre
Enel). Após as constatações,
o gerente de produção da em-

presa compareceu à delegacia,
depôs e foi liberado.

Durante o Energia Legal,
para facilitar o acesso aos ser-
viços, a Enel ofereceu atendi-
mento móvel a 147 a clientes
do município, que puderam
solicitar segunda via de conta
e troca de titularidade, por
exemplo. Além disso, foram
realizadas 21 negociações de
dívidas, permitindo aos clien-
tes a regularização de seus dé-
bitos. Nesta edição, a compa-

nhia também fez o sorteio de
15 geladeiras para moradores
da cidade, que serão contem-
plados com modelos mais efi-
cientes. No total, 609 pessoas
se inscreveram na iniciativa.

Desde o início das ações de
fiscalização, a Enel já identifi-
cou cerca de 22,2 mil furtos de
energia, sendo 92% dos casos
em residências e 8% em co-
mércios em 27 cidades.

POLÍCIA CIVIL deu apoio à ação de fiscalização
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